



Klassische Weihnachtslieder und afrikanische Klänge



© Heilsarmee brocki.ch/Zürich / Lizenzfrei

Besuch aus Simbabwe in der Heilsarmee Brocki Zürich.

An der diesjährigen Topfkollekte in Zürich nahmen auch vier Personen der Heilsarmee Simbawe teil. Mit ihren kräftigen Stimmen und der Mischung aus klassischen Weihnachtsliedern und afrikanischen Klängen begeisterten sie das Publikum. Vor ihrem Rückflug kamen Percy, Nolliet, Priscilla und Tendai (v.l.) noch in der Brocki Zürich vorbei und kauften ein paar Schnäppchen ein. Mittlerweile kam die Nachricht aus der Hauptstadt Harare, dass die vier gut in ihrer Heimat angekommen sind. Sie sind sehr dankbar für die Zeit, die sie in der Schweiz verbringen durften.

Autor

Thomas Wirth, Filialleiter Heilsarmee brocki.ch/Zürich

Publiziert am

3.1.2020